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十四楼上摔下来
亲属到处求帮助
市民曾先生反映， 其叔父在南

湾金色依居楼盘老城房产开发公司
做建筑工，

6

月
24

日其叔父在工作
过程中从十四楼摔到十三楼， 目前
在重症监护室治疗， 其无法联系上
开发商老板， 请求相关部门帮助协
调解决。

市长热线办接电后， 立即安排
市人社局（

7676800

）进行办理。经核
实，目前开发公司已出资

41000

元，

其中曾先生领到
1

万元， 其余均交
付医院用于支付其叔父医疗费用。

开发公司在整个事件处理过程中，

态度比较诚恳， 并积极筹措医院费
用保证其治病。 后期市人社局将继
续督促协调开发公司及时筹措其叔
父的治疗费用。

天气炎热用电难
迅速处理得解决
罗山县罗先生反映， 近期干旱

炎热， 东铺乡余湖村南林场新建提
灌站， 灌溉用电困难， 多次向电业
局、乡电管所反映未果，请求督促解
决。

市长热线办接电后， 立即安排
市供电公司（电话：

6218315

）进行办
理，经现场查看，该村村民自筹资金
新建提灌站总装机容量为

30

千瓦。

东铺供电所建议应由用户自己申请
报装

50

千伏安的配变
1

台，方可满
足提灌站用电需求。 并将有关高亚
业扩流程办理手续及联系人详细告
知， 但因罗先生等人内部意见不统
一，没能办理。 经与罗先生沟通，目
前罗先生等人表示同意。经回访，反
映人表示满意。

单身老汉想“五保”

多次申请终批准
淮滨县张里乡吴寨村饶先生反

映，其今年
64

岁，一直单身，无工作
能力，无生活来源，患肺结核病达

3

年， 现仍在信阳市第五人民医院住
院治疗。其家庭困难，多次申请享受
“五保”待遇，但村、乡均以名额已满
为由推托，请求领导督办。

市长热线办接电后， 立即安排
淮滨县政府（

7765679

）进行办理。经
查，饶先生申请享受“五保”待遇后，

张里乡民政所已于
2012

年上半年
将其材料上报给县救灾办， 目前已
被批准。

2013

年
6

月
28

日“五保”

款已到位，近期可以发放到位。经回
访，反映人表示满意。

（值班记者曾宪科）

私搭乱建
———被拆除

市民王先生反映， 河南路五
星乡

9

号楼楼下（宝石桥加油站
附近）， 有人私搭了一简易棚，希
望相关部门尽快拆除。

接电后， 记者与王先生取得
联系。近日，有关部门已经将简易
棚拆掉，隐患消除，王先生对此结
果较为满意。

占道经营
———没人管

市民李先生反映， 新马路与
虎头山路交叉口有大量小摊占道
经营，多次反映，然而在执法人员
离开后，流动摊位又继续占道。希
望有关部门加强监管。

接电后， 记者与李先生取得
联系。 他表示占道经营依然屡禁
不止，情况未能好转，严重影响了
周围人的出行。 本报也希望有关
部门能加大执法力度和持续性，

还市民一个安全通畅的出行环
境。

电话关机
———不得解

市民张女士反映， 金牛山二
队的卫生比较差，无人打扫，希望
有关部门进行处理。

接电后， 记者欲与张女士取
得联系，了解事情进展，但一直未
能接通。在此提醒广大市民，如拨
打相关热线， 请留下准确的联系
方式， 并保持畅通， 以便及时沟
通。 （本报记者王洋）

� � � �

河区五星办事处推进社会事务服务管理网格化， 实现了
管理的扁平化、精细化、信息化，第一时间就能掌握群众诉求、需
求，大大提高了工作效率和群众的满意度。图为网格化工作人员
深入群众家庭采集人员信息时的场景。 刘文强胡国才摄

动用直升机严防森林虫害

新县，目前已有效控制了疫情
� � � �

新县消息（虞静钱洪波）前不久，有农
民打电话向县长热线、市长热线反映，新县山
林中发现了一种危害性极强的虫害，果然于

7

月
13

日，一架低空盘旋的直升机吸引了新县
众多市民的眼球。 林业部门的工作人员给出
了答案，原来，这架直升机是在喷洒农药，正
执行飞机防治松材线虫病工作任务。

新县是林业大县， 森林覆盖率
74.43

﹪，

其中，松树是新县主要生态林树种，分布面积
达

44.12

万亩，在维护生态安全、改善生态环
境上发挥着巨大作用。

2009

年，新县发生松材线虫病疫情，这是
一种危害松属树种的毁灭性病害， 是世界上最

具毁灭性的森林病害之一，具有致病力强、传播
速度快、除治难度大、跳跃式传播等特点，此病
害有松树的“癌症”之称，被列为国际、国内重大
林业检疫性有害生物。截至目前，新县发生病害
面积累计达

4.3

万亩，造成
3600

多株松树死亡，

采伐疫区感病松树
12.9

万株， 直接经济损失达
2000

余万元。一旦松材线虫病继续扩散蔓延，将
对新县乃至全省良好的生态环境和优美的森林
景观造成严重破坏。

疫情发生后，省、市、县各级政府以及林
业部门领导高度重视，投入了大量的人力、

物力、财力进行防控；新县林业局采取检疫
封锁、病死树清理、除害处理、天牛防治以

及疫情监测等综合措施进行防治， 并与毗
邻疫区湖北省红安县开展了联防联治工
作。

此次直升机防治松材线虫病工作， 新县
请来了省、 市森防专家进行现场指导， 采用
EC120

型直升机超低空低容量喷洒江西天人
药业的

2

﹪噻虫啉微胶囔悬浮剂，共飞行作业
22

架次，防治面积约
2.8

万亩。 通过降低松材
线虫病传媒昆虫———松褐天牛的虫口密度，

切断松材线虫病的传播链， 从而控制了松材
线虫病。

目前， 新县松材线虫病防治工作已取得
良好成效，有效地控制了疫情。

户口注销重办理 来回数趟办不成

杨义秀：办理户口咋恁难
固始县杨女士反映， 其爱人部队转业后分

配到市物价局， 患有精神分裂症， 生活不能自
理，夫妻二人每月仅靠单位补助维持生计，生活
困难， 办理医疗和养老保险时被乡里告知其户
口已被派出所注销， 需要开具相关证明重新办
理户口，后其将各项证明开齐，但户口至今未补
办下来，多次到乡里询问，被告知已将相关手续
交到派出所。 请求有关部门帮助解决。

市长热线办接电后，立即安排市公安局（联

系电话：

6520119

）进行办理。 固始县公安局接到
市局转来市长热线受理的关于杨义秀投诉其户
口补录未果的投诉件后，分水派出所户籍民警立
即拨打投诉电话，与机主联系。目前，杨义秀申请
补录户口仅提供一份村委会证明材料， 不符合
补录入户审核条件， 该局已告知其提供户口原
始凭证等证明材料再依法审批入户。 经与投诉
人沟通， 其表示能够理解公安机关的户口管理
工作。 目前，后续工作正在办理中。 （热线办）

占道经营
7

月
10

日， 市民张先生（电话：

1393970××××

）反映，信阳师范学校小学
大门外， 存在大量门市将摊位设在马路
上，影响了车辆通行及学生安全，建议相
关部门加强管理。

恶臭难闻
7

月
11

日， 市民王先生（电话：

636××××

）反映，新华西路“新华烤王”烧烤店
的大烟囱直插入后面地下下水道，后面公共
下水道经常堵塞，直接导致附近居民楼家庭
下水道不通，天气炎热，恶臭难闻，已经反映
多次，请相关部门严肃彻底解决。

水压偏低
7

月
3

日， 市民段先生（电话：

1833862××××

）反映，近段时间，龙江路段
普遍出现水压低的情况。雷山宾馆新家属

院共六楼，仅有一楼供水。 该情况已持续
两周，严重影响居民生活，多次反映未果，

请相关部门督促解决。

出行困难
6

月
26

日， 市民葛先生（电话：

1378290××××

）反映，工区路卫校医院对面
的胡同内商户占道经营， 早晚出行困难，

望督促整改，方便市民出行。

（值班记者曾宪科）

此事该谁管


